

Pese balaceras en frontera de Tamaulipas, "hay garantía de seguridad" afirma vocero

Tras los hechos de violencia registrados en la carretera Río Bravo-Reynosa donde ciudadanos reportaron balaceras e incluso trabajadores de maquiladora quedaron varados y 'pecho tierra' a la orilla de la vialidad, el vocero de Tamaulipas afirma "hay garantía de seguridad" previo a periodo vacacional. En entrevista con Milenio Televisión, Jorge Cuellar reconoció se tiene un problema de seguridad en la frontera del estado sin embargo afirma no en el resto del territorio.

https://www.milenio.com/estados/balaceras-tamaulipas-vocero-afirma-garantia-seguridad